

## Learning Center

### CHARTE D'ENGAGEMENT

#### Engagement de l'utilisateur

- Lire et signer le formulaire Responsabilités de l'utilisateur.
- Rapporter le matériel avec son étui et le câble de chargement au comptoir de prêt.
- Assumer les frais de remplacement pour tout matériel volé, perdu ou endommagé, soit 500 euros pour les tablettes, 100 euros pour une liseuse, et 30 euros de plus pour l'étui protecteur ou pour le câble de chargement.
- Ne jamais laisser la tablette sans surveillance.

#### Engagement du Learning Center

- Le documentaliste effectuant le prêt doit s'assurer que l'équipement remis à l'utilisateur soit en bonne condition, avec son étui et le câble de chargement.
- Le Learning Center ne porte pas la responsabilité du matériel durant son prêt.

### COMMITMENT CHARTER

#### Commitment of the user

- Read and sign the User Responsibilities form.
- Return the equipment with its case and charging cable to the loan desk.
- Pay the replacement costs for any stolen, lost or damaged equipment, i.e. 500 euros for tablets, 100 euros for a reading machine, and an additional 30 euros for the protective case or charging cable.
- Never leave the tablet unattended.

#### Commitment of the Learning Center

- The librarian making the loan must ensure that the equipment given to the user is in good condition, with its case and charging cable.
- The Learning Center is not responsible for the equipment during its loan.